



矢部小だより

文責 徳山 晴一

桜も笑顔も満開の歓迎集会・歓迎遠足



4月14日(金)に歓迎集会と歓迎遠足を行いました。歓迎集会では、2年生は1年生と手をつないで入場、3年生は歓迎の看板作りと設置、4年生と5年生は体育館の飾り作りと飾り付け、6年生はプログラム作りや音楽の準備、当日の進行やゲームのルール説明を担当しました。

光葉さんの進行で、当日のプログラムは、①始めの言葉(浄さん)②かんげいの言葉(統也さん)③自己紹介(1年生)④歌「さんぽ」⑤ゲーム(千尋さん)⑥感想発表⑦校長先生の話⑧終わりの言葉でした。1年生の自己紹介では、「自分の名前と好きな食べ物」を元気よく発表することができました。また、ゲームでは、全校児童が楽しく遊んだり、交流したりすることができました。全校児童で作り上げた歓迎集会は、楽しい笑顔があふれていました。

歓迎集会の後は、全校児童で鬼塚源流公園に行きました。晴天に恵まれて桜も満開で、風に舞い散る桜吹雪はこれまでに見たことがないほど見事なものでした。子ども達は、緑の広場で縦割り班ごとに6年生が計画した遊びを楽しんだり、持参したお弁当やおやつを美味しそうに食べたりして、楽しい時間を過ごしました。歓迎集会や歓迎遠足を通して、上級生としての自覚を高めたり、学校生活への期待を膨らませたりすることができたようでした。



【歓迎集会入場】



【1年生自己紹介】



【新聞ゲーム】



【源流公園へ】



【だるまさんが転んだ】



【お弁当風景】

交通安全について学びました！

4月12日(水)の3時間目に、八女警察署や矢部駐在所、県の交通安全協会や矢部村交通安全協会の皆さん、矢部支所の方にお出でいただき「交通教室」を開きました。1・2年生は「道路の横断の仕方」、3年生以上は「自転車の安全な乗り方」を学びました。入学当初に1年生の交通事故が多いことや、連休中に自転車の事故が発生していることを踏まえ、毎年この時期に行っています。学校の登下校や地域で過ごす時は、家族や地域の皆さんの見守りがあると思います。しかし、休日や長期休業中は、一人で行動することも多くなり、「自分の命は自分で守る」ことが求められます。そこで、学校や家庭、地域が協力して交通ルールを守る態度を育てていきたいと思っています。



【道路の横断】



【自転車の乗り方】



【指導していただいた皆さん】



PTA総会・新旧交代

4月22日(土)の午前に、学習参観・学級懇談会、PTA総会がありました。たくさんの保護者の皆様に学習参観や学級懇談会に参加をしていただきありがとうございました。また、PTA総会では、江田支所長様を始め、栗原議員や区長様方にご臨席をいただき、PTA総会を開催することができました。退任された仁田原貴正前会長・栗原千加子前副会長、一年間ありがとうございました。また、横溝将美新会長・森山浩三新副会長・栗原亜希子新副会長、よろしくお願いいたします。

5月の行事や活動の予定

5月 1日(月) ノーメディアデー	22日(月) はとぼっぼ練習
2日(火) 6年生社会科見学(吉野ヶ里)	23日(火) 運動会予行(午前中)
8日(月) ハイパーQUテスト	小中合同反省会
小中合同PTA三役会、地区理事会	24日(水) 27日の振替休日
9日(火) 茶摘み1~4年 ※変更あり	27日(土) 運動会準備
11日(木) 運動会練習開始	28日(日) 小中合同ふれあい運動会
八女市教職員研修会 14:10 下校	29日(月) 振替休日
16日(火) PTA役員会	31日(水) 放課後学習オリエンテーション
17日(水) 小中合同運動会練習	